Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 59 m2
Référence 2 5980
Prix 276 000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A sainte-maxime, l'agence azur marine vous propose en exclusivité cet
appartement t2/t3 a fort potentiel, a 1,5 km du centre ville et de la plage. Exposé
sud, vous pourrez profiter de la loggia pour contempler la vue Dégagé. Le
logement se compose d'une grande cuisine ouverte sur le séjour, d'un coin salle a
manger facilement transformable en chambre, d'une grande chambre avec
placard, une salle de bains et un wc séparé. Au 3éme et dernier étage avec
ascenseur, ce bien est idéal pour une résidence principale ou un investissement

locatif. Il offre également une place de parking extérieure et 2 ...

In sainte-maxime, the azur marine agency exclusively offers you this t2/t3
apartment with great potential, 1.5 km from the town center and the beach. Facing
south, you can take advantage of the loggia to contemplate the open view and the
glimpse of the sea. The accommodation consists of a large kitchen open to the
living room, a dining area easily convertible into a bedroom, a large bedroom with
cupboard, a bathroom and a separate toilet. On the 3rd and last floor with elevator,
this property is ideal for a primary residence or a rental investment. It also offers an

outdoor parking space and ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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